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平成２８年度 福泉高等学校 第３回 学校協議会 

                                                     １０：３０～ 於：校長室   
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氏  名 校務分掌等 

山 田  博 
前帝塚山学院大学       

  アドミッションセンター参与 

村 田 幸 男 教 頭 

森 川 桂 一 事務長 

佐 野 將 成 ハートピア泉北 施設長 花 城 三 喜 首 席 

北 村 正 和 堺市立福泉中学校 校長 小 山 敏 仁 教務主任 

西 浦 達 雄 
シンガーソングライター 

大阪音楽大学講師 

杉 浦  匡 生徒指導主事 

下 鶴  隆 進路指導主事 

井 上 雅 史 太平寺地区自治会相談役 古久保 昌 子 生徒会部長 

山 本 栄 子 大阪府立福泉高等学校ＰＴＡ会長 

  

１ 学校長挨拶 

 ２ 委員長挨拶 

３ 保護者からの意見書  なし 

４ 学校経営計画及び学校評価 【学校長】 

   委員 「学び続ける力の向上」の部分では評価がすべて向上していますね。 

   校長 校内にとどまらず、校外にも足を運んで授業見学の研修を実施しました。近隣の中学校にもご協力

いただきまました。こちらにも来ていただいて地域交流のひとつになればと思っています。 

校長 その他の項目では、数値的に昨年を上回っていても、目標の値に届かなかった項目もあります。 

特に部活動加入率の伸び悩みにはさらに工夫が必要と考えています。 

   委員 数値の横ばいは一見駄目な印象を与えてしまいますが、一般的に言って、右肩上がりの向上という 

のものは、そういつも達成できるものではないです。 

   校長 近隣の公立高校の改編にともない、本校もある種の衣替え的なものが必要になるかもしれません。 

   委員 普通の普通科の高校がずいぶん減ったので、普通科高校の本流を歩んでゆくのも悪くないと思い 

ます。 

  ５ 進路状況 【進路指導部】 

  事務局 前年比減ではありますが、進学者の割合は伸びてきています。また、進路未定者がゼロになり 

ませんでしたがこれは前年比減です。求人が途絶えていた事業所やまったく新規の所からの求 

人もあり、リーマンショックの頃と比較して３倍くらいの求人件数でした。 

    事務局 本校では例が多くないのですが、遠方の大学に進学する生徒が出たのは喜ばしいことです。 

生徒たちの進路実現への真剣さも全般的に増してきているように思います。 

 

 



６ 学校教育自己診断 【教頭】 

  事務局 保護者のアンケート回収率が良くないので、工夫を考えなければなりません。保護者への連絡手段

      の充実のために、従来のＥメール情報配信を一斉だけでなく各学年ごと配信も可能にしました。 

  委員  校内美化の点で先生たちの評価が高くないのはなぜなのでしょうか。 

  事務局 おそらく年度初めなどの最もキレイな状態を基準にして回答したからではないでしょうか。 

  委員  公立高校をたくさん見てきましたが、ここはとてもきれいにしておられますよ･･･。そういえば、 

大阪府の公立学校のＷＣ改修計画はどうなっていますか。 

  校長  全面的な改修ではなく、各校一部分を順次工事にとりかかるようです。 

 

７  ふりかえり この１年 【若手代表 教諭３名】 

 教諭１ 文化祭などの取り組みでは、生徒集団がなかなかまとまらないこともあったのですが、そんな中で

も非常に情熱的に取り組んでくれる生徒に出会えて、その時はとてもうれしかったです。 

 教諭２ 修学旅行の主担者として苦労も多かったのですが、それ以上に学べたこともたくさんあったことが

自分としてとても貴重な経験でした。 

 教諭３ ２年生の途中から担任になり、先日卒業式を迎えられました。不慣れでなかなか力になれなかった

自分を助けてきていただいた周囲の方々に、どんどん恩返しをしていきたいです。 

 委員  先生方の業務の多様化がどんどん進んでいる中、みなさん担任の仕事ができてよかったというよう

に述べておられて、とてもうれしく思います。これからも福泉高校のためにがんばってください。 

８ その他 

 委員  修学旅行はずっとグアムなのですか。 

事務局 ここ５年間はグアムでしたが、次回はセブ島に行きます。航空機の便数が減った影響でグアムを選 

べなくなったためです。なんとか状況が変わればと思っています。 

校長  本校はグアム修学旅行の草分け的な学校です。それが今や日本全国で約180校がグアムを選んで 

いるようです。 

 

委員  おとなしくて控えめな生徒さんにもさらに目をかけていってほしいです。その場で返事がなかった 

り反応がはっきりしてなくても、授業でもそれ以外の場でも、声掛けしたりちょっとした活躍の場 

を与えてもらえた 

ら、その子はきっ 

とうれしいと思い 

ます。 


